

PARTENARIAT ECOLE / ENTREPRISE

COMMUNIQUE N° 05-2024
Programme pilote Stellantis motorsport
RALLYE LOZERE 2024 5/6

****Rallye de Lozère 2024 : Un rebondissement inattendu avant le dénouement final****

Après l'éprouvant Rallye du Rouergue, c'est au tour des routes sinueuses et exigeantes de la Lozère d'accueillir la 13^{ème} édition de ce prestigieux rallye. Près de 150 concurrents s'affronteront sur des chemins emblématiques, lors de cette épreuve incontournable du calendrier. Divisé en 2 étapes et 6 sections, le rallye comprend 10 épreuves spéciales pour un total de 143,2 km. Fidèle à la tradition, le programme de cette édition 2024 reprend à l'identique celui de l'an passé, promettant une compétition intense et disputée.

Comme à chaque rallye, l'équipage de Lucas et Valentin, accompagné des jeunes de la section compétition, a travaillé sans relâche sous la supervision de leurs enseignants. Ces séances d'essais rigoureuses, organisées grâce au précieux soutien du CEERTA, ont permis de peaufiner le set-up de la voiture, fruit d'une complicité grandissante entre l'équipage et les jeunes techniciens au fil des épreuves. La cohésion et la précision de ce travail d'équipe laissent entrevoir une performance prometteuse.

Le départ du rallye s'est déroulé sous les meilleurs auspices. Lucas et Valentin ont frappé fort en remportant la première spéciale, devançant les redoutables équipages Sarrazin et Combe. Malheureusement, la deuxième spéciale a tourné au drame pour notre équipage, contraint à l'abandon après un accident. Un coup dur pour l'équipe et une déception palpable, mais une situation qui relance le suspense pour le classement général !



Étienne, l'un des jeunes de la section, a parfaitement résumé l'état d'esprit après cet abandon : « Rendez-vous au Var. » En effet, alors que Lucas et Valentin avaient l'occasion de sceller le championnat lors de cette manche, ils conservent malgré tout la tête du classement avec 8 points d'avance sur l'équipage Ascenzi. Le rallye du Var sera donc le théâtre du grand dénouement de cette saison haletante, où chaque point comptera. Heureusement pour notre équipe, tous les concurrents directs ont déjà utilisé leur joker "Rallye Plus", qui permet de doubler les points, ajoutant encore plus de tension à cette ultime épreuve.

Malgré ce rallye aux allures de tragédie sportive, la motivation de l'équipage et des jeunes n'a pas faibli. La passion, l'envie de se surpasser et de vivre cette aventure humaine à fond demeurent intactes. L'objectif est clair : monter sur la plus haute marche du podium à la fin du championnat.

Enfin, un immense merci à tous nos partenaires, et en particulier à Peugeot Sport, Emastellantis, Michelin Motorsport pour leur soutien indéfectible et leur confiance sans cesse renouvelée.

Un grand merci à tous pour votre soutien et pour permettre aux jeunes de se former dans de bonnes conditions.

A suivre notre actualité sur FACEBOOK: <https://www.facebook.com/pages/Section-Compétition-Saint-Vallier-26>.

INSTAGRAM : [https://www.instagram.com/section_compétet/?fbclid=IwAR0q3Zy5V-](https://www.instagram.com/section_compétet/?fbclid=IwAR0q3Zy5V-FZCL8SnEYbcQYHNWU3k2E-EwpyMGUDm6snzyYVHMLtZcRwE)

[FZCL8SnEYbcQYHNWU3k2E-EwpyMGUDm6snzyYVHMLtZcRwE](https://www.instagram.com/section_compétet/?fbclid=IwAR0q3Zy5V-FZCL8SnEYbcQYHNWU3k2E-EwpyMGUDm6snzyYVHMLtZcRwE)